
Auf die Frage des Stv. Krieger zu den SWAP-Geschäften teilt der Bürgermeister mit, dass sich 
die Stadt im Rechtsverfahren befinde.  


